



Déclaration de la Diaspora Togolaise Indépendante (DTI) sur l'actualité socio-politique du Togo.

La Diaspora Togolaise Indépendante observe avec attention particulière aux événements socio-politiques du pays marqués ces temps-ci d'une part, par la tournée de la Commission des Réformes présidée par Awa Nana et de l'autre les manifestations populaires contre les diversions du régime RPT-UNIR et son refus d'appliquer l'Accord Politique Global signé à Ouagadougou depuis 11 ans.

Comme les populations l'ont exprimé à Madame Awa Nana et sa commission, le désir et le besoin urgents d'alternance ne devraient plus être repoussés aux calendes grecques.

Cette soif d'un Togo démocratique, libre et prospère trouve satisfaction dans la Constitution de 1992 que les Togolais réclament expressément.

La DTI apporte son soutien total au peuple debout, salue sa détermination et l'encourage à poursuivre cette lutte populaire pour mettre fin à la dictature qui l'opprime depuis 50 ans.

La DTI tient à rassurer les Togolais résidant au pays et au sein la Diaspora qu'elle continue ses actions de lobbying auprès des chancelleries et des institutions internationales qui ont désormais un oeil ciblé sur le régime togolais.

Aux corps habillés, aux vaillantes Forces Armées Togolaises, la DTI rappelle leur serment de protéger le peuple et son territoire ainsi que de défendre la patrie.

Enfin la DTI convie toutes les forces démocratiques à un sursaut patriotique pour une synergie d'actions afin de tourner définitivement la page sombre du régime cinquantenaire et de libérer de la Terre de nos Aïeux.

"Sentinelle, que dis-tu de la nuit? La nuit est longue... mais le jour vient!"

Fait à Chicago ce jeudi 17 Août 2017,

La Coordination Générale

Foli Allin
Coordonnateur général

Jean-Pierre Akoété Balikpo
Secrétaire-Trésorier